



地域協働学校・よつろく

運営協議会だより No.2

令和4年5月

第2回 地域協働学校運営協議会の報告です。

5月10日(火) 17:30~18:30 四谷第六小学校 理科室



◇新しい委員の紹介◇

○委員

- ・少年野球でコーチをしています。かつて3、4年生時に四六小にお世話になりました。このような機会を与えてくれてありがとうございます。

◇代表挨拶◇

○代表

・新しい委員の方を招き、新しくスタートいたしました。「withコロナ」という形で社会も動き始め、町中も人が多く見られるようになりました。今後の感染状況が心配ですが、今年は小学校も夏季施設・移動教室等の行事も行う予定です。別の団体で若者の意見を聞くことができましたが、コロナ化でこの2、3年子ども達はたくさんのことを諦めてきていて、心の中では複雑な思いをため込み貴重な時間、限られた時間を思い出も作れず過ごしていたようです。これからはやれることを諦めるのではなく、やれる方向性を考えながら、大人が少しでも諦めない姿を伝えて行けたらと思っています。5月は全体遠足があるので、子ども達の元気な姿が見られたらと思っています。

◇校長挨拶◇

○校長

・昨年の区全体の保護者や教員のアンケートの結果では、「地域とのかかわり」や「地域の人材を活用する」という実感はどれも低い結果でした。本校でも、保護者も児童も実感していない結果が出ていました。今年はその結果を踏まえ、改めて地域との関りを強めていき、そのことを校内研究のテーマとして取り組んでいこうと思っています。教員も自分達の地域を知ることから始めようということからスタートしています。そのためには、委員の皆さんのお力をお借りしてシステムを作っていきたいと思っています。

- ・6月18日(土)の授業公開日には委員の皆様と全教員との顔合わせを予定しています。
- ・現在の感染症にかかる状況ですが、4月下旬に久しぶりに感染者0名になりました。連休明けでは、1名結果報告待ちの状況です。

※今後の行事 5/13 幼稚園遠足(新宿御苑)・六小会あさがお 5/20 全校遠足(新宿御苑)

6/18 土曜授業参観 6/21・22 授業参観 6/26 交通安全子ども自転車東京大会

◇生活指導主任より◇

○主任教諭

・本年度から生活指導主任をしています。日頃から皆様には本校児童を支えていただき感謝申し上げます。引き続きよろしくお願いいたします。

・生活指導の方ですが、地域の方々に引き続きお願いしたいのは、子ども達の登下校の様子や公園での遊びなど学校を出てからどのような過ごし方をしているか、教えていただきたいと思っています。子ども達は何気なく行っていることも地域の方々には迷惑になっていることもあり、学校に注意してほしいとの要望が来ることがあります。良いことも悪いことも情報としていただけるとありがたいと思います。

・「あいさつ運動」について資料をお配りしました。コロナ禍でなかなか実施することができませんでしたが、今年は実施できるようにしたいと思っています。資料にあります6月から「フレンドグループ」で実施する予定です。

◇教育支援課より◇

○教育支援課

・リーフレットを配らせていただきました。毎年教育委員会で作成し配布させていただいています。各学校の取り組みを紹介しています。是非ご覧ください。

◇各委員より◇

○委員

・4/20に総会を実施しました。新体制でスタートしました。本年度は色々とイベントが予定されています。八校会（卓球大会・ソフトボール・バレーボールなど）や6/12の卓球、小P連のソフトボールやバレーボールも実施予定です。芝生キャンプも今年はやっていきたいと考えています。

○委員

・5/19に定期総会があります。今年は何かできると思うので、頑張っていきたいと思います。

○委員

・中学校も総会がおわりました。何か動きを起こしていきたいと思います。八校会ですが、歴史は長い之余りよく知られていないので、地域の皆さんなどにインタビューをして歴史を編纂しようと考えています。今年度もよろしくをお願いします。

○委員

・神社例大祭開催予定しています。大人神輿は担がない予定で、子ども神輿を出すか協議中です。

○委員

・何か出来ることはないか検討中です。今年は防災訓練なども考えていきたいと思っています。大きな公園があり、毎日子どもたちの元気な声が聞こえます。見回りなどに力を入れたいと思っています。

○委員

・先月下旬に路地で70代女性が転倒し、四谷第六小の児童が助けてくれました。私に連絡をくれて、通りかかった中学生と車椅子に乗せてきてくれました。その後、病院まで運び大事には至りませんでした。すばらしいことでした。

・内藤唐辛子を配布していただきました。大事に育てていきたいと思います。

◇連絡事項◇

○生活健康支援部

・6月から子ども達と一緒にあいさつ運動を行います。5/2に大人だけで実施しました。連休明けのためか子ども達は少し元気ありませんでした。5/16から婦人部があいさつ運動を行っています。

○みどり環境支援部

・PTAと連絡を取り5/23(月)午前9時から雑草取りをしたいと思っています。芝刈りは自動芝刈り機を使ってやっているのですが、芝刈り機ができないところを行いたいと思います。

◇副代表挨拶◇

○副代表

・神社のお祭りですが、基本的に山車神輿なしの予定です。子ども達にお菓子袋を配る予定です。ゴールデンウィークが明けて、新型コロナウイルス感染症の感染者数が増えてくると思いますが、「withコロナ」で自分自身で対策をとって気を付けていくことが大切だと思います。

【今後の予定】 次回 6月18日(土) 午後3時から 四谷第六小学校 体育館